







内郷第三中学校 第17号 令和 4年 9月29日 文責:校長 鈴木

## ◇ 新人戦

9月23日(金)と24日(土)に、市中学校新人大会のバドミントン大会が行われました。







\*団体戦の結果

男子:予選リーグ3位、決勝トーナメント3位入賞 女子:予選リーグ2位、決勝トーナメント1回戦惜敗







大会中は、積極的に声を出して自らを奮い立たせたり、仲間を声援と拍手で励ましたりしながら、男 女とも全員が力を合わせて最後まで戦い切りました。ベストを尽くして試合に臨む姿が素敵でした。







「初めてスマッシュを決めた!」「初めて試合に勝てた!」「県大会まであと1勝だった…」など、 1、2年のそれぞれの試合に、嬉しさや悔しさなどそれぞれの特別な思いがありました。







県大会への出場権は誰も手にすることができませんでしたが、夏休みから地道に行って きた練習の成果や課題を確かめることのができました。

2日間の試合を振り返り、個人としてもチームとしても今後今以上に成長でき るよう、活動してくれることを期待しております。頑張れバドミントン部!!!